



Luego de la primera semana de inscripciones, una gran cantidad de niños ha comenzado disfrutar de las instalaciones de la Expo para realizar actividades acuáticas a cargo de los profesores de la Dirección de Deportes. Culminaron las inscripciones

La temporada se vislumbra de la mejor manera en las piletas de la expo, con un gran número de chicos, los cuales fueron distribuidos en tres grupos, Principiantes de 09,30 hs. a 10,30hs.. (Climatizada)

09,30 hs. a 10,30hs. Intermedia, Pileta exterior

10,30 hs a 11,30 hs. Avanzados, Pileta exterior

Esta primera parte de la temporada se extenderá hasta el 23 de diciembre

# Escuela de Natación en la Expo Yerba funciona a pleno

Domingo, 11 de Diciembre de 2016 22:31

